



Primeras Planas

Tardará 10 años levantar Acapulco
Se registran en México 9 partos de niñas al día
Olvidan recursos para explotar litio
Despejan el camino para la elección en el Poder Judicial
Se duplican homicidios en Querétaro
¡Producción lista!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Termina en incendio intento de invasión

La madrugada de ayer la **SSC** recibió el reporte de un intento de despojo en el Edificio Ignacio Ramírez, de la Unidad Habitacional Tlatelolco. Cuando los uniformados intentaron ingresar al departamento, dos hombres agredieron a los agentes, bloquearon la puerta y prendieron fuego al lugar. Agentes del Agrupamiento Fuerza de Tarea Zorros fueron desplegados para lograr abrir el lugar. Fue entonces que los bomberos pudieron sofocar el incendio. "Un valiente policía que enfrentó a los hombres que portaban armas punzocortantes resultó lesionado y ya es atendido en un hospital", reportó el jefe de la Policía, **Pablo Vázquez Camacho**.
[Reforma](#) / [Excélsior](#) Sin mención [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Tlalpan trabaja para tener una demarcación segura

Gabriela Osorio, alcaldesa de Tlalpan, dio a conocer las acciones obtenidas resultado del trabajo con la jefa de Gobierno Clara Brugada, y el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, para reforzar las acciones estratégicas en la alcaldía. La titular de esa demarcación destacó que en un acuerdo con Six Flags México y en estrecha colaboración con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, se implementaron acciones de reordenamiento vial que incluyeron la reubicación de barreras, mejoras en la señalización y la apertura de tres carriles adicionales para optimizar el flujo vehicular en la zona. [La Prensa](#)

Quería sustraer drogas

En la colonia Morelos, seis hombres fueron detenidos después de ingresar a una propiedad con sellos de aseguramiento de la Fiscalía General de Justicia local intentaron sustraer bolsas con marihuana. Durante un recorrido de seguridad y vigilancia en la alcaldía Venustiano Carranza, los **policías** se percataron que en la esquina de las calles Mineros y Alfarería un sujeto salía por debajo de una cortina metálica de un inmueble asegurado. Los oficiales lo aprehendieron y en el interior del inmueble encontraron a otras cinco personas.
[Excélsior](#) / [La Jornada](#)

Quería ingresar con posible droga

A una mujer de 26 años de edad se le aseguró posible droga durante el despliegue del dispositivo de seguridad y vialidad, en el estadio GNP Seguros, en la alcaldía Iztacalco. La acción tuvo lugar en el recinto localizado en la colonia Granjas México, con motivo del festival musical Corona Capital 2024, donde los **oficiales de la PBI** se encontraban en funciones de vigilancia. [La Prensa](#)

Pierde la vida apuñalado en una riña

Derivado de una riña un hombre fue asesinado a puñaladas en la esquina de Dzemul y Sudzal, colonia Pedregal de San Nicolás Cuarta Sección, en la alcaldía Tlalpan. Uno de los participantes de la pelea sacó un cuchillo de aproximadamente 20 centímetros y sin dudar lo atacó a su contrincante. La víctima gravemente herida cayó contra el pavimento donde rápidamente comenzó a desangrarse. El presunto responsable fue detenido y puesto a disposición del Ministerio Público donde se definirá su situación legal. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)



Con las manos en el peluche

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** atraparon a dos sujetos que habían sustraído una máquina atrapa peluches. Tras una persecución los agarraron en Eje 10 y la avenida Antonio Delfín Madrigal, alcaldía Coyoacán. [El Gráfico](#)

Aún sin explicación, la migración de los cacomixtles en la Ciudad de México

La maestra Claudia Moreno Arzate, del Laboratorio de Ecología y Conservación de Vertebrados Terrestres del Instituto de Ecología de la UNAM, explica que se tienen algunas hipótesis de la migración de los cacomixtles en la CDMX. Una es que durante la pandemia disminuyó el número de personas en los espacios públicos y tal vez esto permitiría que los mamíferos aumentaran su presencia. "Platiqué con alguien que trabajó 15 años en la **Brigada de Vigilancia Animal**, que rescatan a los animales, y me dijo que desde el día que él entró siempre hubo registros de cacomixtles, y a partir de la pandemia se multiplicaron", comparte la maestra Moreno Arzate. [La Crónica de Hoy](#)

Rescataron a tres polluelos de halcón

Elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos rescataron a tres polluelos de halcón en el Parque Miraflores. Tras recibir una llamada ciudadana de auxilio, los vulcanos se dirigieron a la calle 17, en la colonia San Pedro de los Pinos, alcaldía Álvaro Obregón. Ahí, colocaron los animales en unas jaulas y serían entregadas a la **Brigada de Vigilancia Animal de SSC**. [Excélsior](#) / [Reforma](#)

Mujer tasajea a su pareja por maltratarla

Una mujer tomó un cuchillo y apuñaló a su pareja después de una pelea. El hecho ocurrió dentro de un domicilio de la colonia Zona Rustica, en la alcaldía Tlalpan. Los vecinos llamaron a los servicios de emergencia, los **policías** detuvieron a la mujer. El hombre herido fue trasladado de emergencia a un hospital. Tras las primeras investigaciones se supo que la mujer había estado presa en reclusorios capitalinos en cuatro ocasiones por diversos delitos. [El Gráfico](#)

Policiaco

Asesinan en Iztacalco a conductor de una BMW

Un hombre fue ejecutado cuando circulaba a bordo de una camioneta BMW por calles de la colonia Ramos Millán en la alcaldía Iztacalco. Testimonios refirieron que el vehículo, en el que viajaban un hombre y una mujer, transitaba por la calle Sur 109 y justo al llegar al cruce con Oriente 102, dos sujetos en un par de motocicletas los interceptaron por ambos lados y empezaron a disparar. El conductor recibió varios impactos de bala y de inmediato perdió la vida, mientras la mujer resultó herida, por lo cual fue trasladada al hospital por los cuerpos de emergencia. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Muere biker tras derrapón

La mañana de este sábado, sobre la avenida Tláhuac en su esquina con Ganaderos, un motociclista que viajaba a exceso de velocidad cayó en un bache, lo que provocó que perdiera el control, derrapara y cayera contra el pavimento justo al paso de un vehículo que no pudo detenerse o esquivarlo para no aplastarlo. Elementos de la **Policía capitalina** y paramédicos arribaron al punto para brindar los servicios prehospitalarios al motociclista, pero nada pudieron hacer por salvar su vida. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Convoy le quita pierna y la vida

Un hombre murió luego de que el gusano naranja le arrancó una pierna, en la estación Tacubaya de la Línea 7 del Metro. Según testigos, el usuario se acercó a las vías ante el paso del convoy provocando el accidente. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

Incendian departamento
para no ser detenidos

